



5. Elternbrief

Liebe Eltern,

es weihnachtet sehr in der Schule! Die Klassenzimmer sind adventlich geschmückt, die Bilder auf den Gängen zeigen überwiegend Engel, Adventskränze und Kerzenlichter. Nur ein paar Eichhörnchen und Gespenster wollen anscheinend auch das Christkind sehen. 😊 Plätzchenduft zieht durch die Gänge und viele schöne Lieder tönen durchs Schulhaus: Ja, es geht schnurstracks auf Weihnachten zu!

Auch dieses Jahr konnten wir wieder unser ganzes bewährtes „Vorweihnachts-Programm“ erleben und gemeinsam mit allen feiern: den Tag der Stille (vor dem 1. Advent), den Besuch des Nikolauses, die wöchentlichen Adventsfeiern mit allen Klassen in der Aula und – Blick nach vorne - den ökumenischen Weihnachtsgottesdienst mit allen Kindern am letzten Schultag. Dieses Jahr wohl zum letzten Mal in der katholischen Kirche St. Benedikt in Ebenhausen. Ich bin schon traurig, dass dieser besondere Raum mit seinen sakralen Kunstwerken und seiner großen Höhe und Weite - Kinder staunen, wenn sie das erste Mal reingehen - nicht mehr für Gottesdienste zur Verfügung stehen wird.

Umso mehr vielleicht auch für Sie ein Anlass, mit dabei zu sein:

Fr., 22.12., 08:15 Uhr in St. Benedikt

Am Montag, 18.12., um 08:10 Uhr wird in der Aula eine Feier zum 3. Advent stattfinden. Eltern von Kindern, deren Klasse etwas zu Gehör bringen wird, dürfen auch hier gerne dabei sein und sollten sich bei den Kickern hinstellen. Die Bänke werden für die Schulkinder benötigt.

Bedanken möchte ich mich am Jahresende für die gute und harmonische Zusammenarbeit bei allen Mitarbeitern im Schulhaus von Schule, Hort und MB.

Ebenso gilt mein Dank auch den Elternvertretungen (Elternbeirat und Klassenelternsprecher) und allen Eltern, die sich angesprochen fühlen: Danke für die Unterstützung, die konstruktive Zusammenarbeit und die wohlwollende Begleitung unserer Tätigkeit!

Ganz neu: Die Mosaik im zweiten Stock – Kinderarbeiten von vor einigen Jahren - sind endlich fertig an die Wand gebracht! Ohne Bettina van Megen wäre das im Jahr 2023 nichts mehr geworden – herzlichen Dank für das große Engagement!

Am letzten Schultag vor Weihnachten (22.12.) endet die Schule um 11:30 Uhr. Ab 11:30 Uhr betreuen Hort und MB, vielen Dank!

Liebe Eltern, ich wünsche Ihnen im Namen der Schule eine fröhliche, friedliche und erholsame Weihnachts- und Ferienzeit. Hoffen wir, dass uns 2024 positiv überrascht!

Herzliche Grüße

Wolfgang Prechter, Rektor